
 

 

 

  

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

На дворе сентябрь, а значит, пришло время 

подвести итоги производственной практики на 

нашем предприятии. Хочется отметить, что 

благодаря усилиям отдела подбора и развития 

персонала в последние годы прослеживается 

положительная динамика: на предприятие 

приходит всё больше учащихся ссузов и вузов. 

Так, в этом году нам удалось привлечь на 

практику представителей рабочих профессий, 

потребность в которых сегодня очень высока и не 

только на нашем предприятии. 
Как рассказала социолог отдела подбора и 

развития персонала Марина Владимировна 

Карташова, в этом году на разных объектах 

Новокузнецкого Водоканала производственную 

практику прошли 77 студентов. Из них 65 – это 

учащиеся средних учебных заведений, и 12 – 

высших. «В этом году мы вступили в партнерские 

отношения с учебными заведениями, обучающие 

ребят рабочим профессиям, в которых мы 

испытываем серьёзный дефицит», - говорит 

Марина Владимировна. «Среди них - Новокузнецкий 

транспортно-технологический техникум, где 

готовят мастеров слесарных работ и 

электрогазосварщиков. Также это Новокузнецкий 

торгово-экономический техникум, который 

выпускает поваров-кондитеров. Практикантов-

поваров мы уже успешно задействовали при 

подготовке и проведении корпоративных 

мероприятий. Продолжаем плодотворно 

сотрудничать с университетским колледжем 

СибГИУ». В текущем году, впервые за долгие годы, 

мы смогли привлечь слесарей КИПиА.  

В течение года активно вовлекали в рабочий 

процесс документоведов, которые помогали 

разбирать простую текущую работу в отделах, 

наводили порядок в архивах производственного 

отдела, отдела кадров и Жилкомцентра. Со многими 

ребятами были заключены трудовые отношения. 

Часть ребят продолжат свою работу до окончания 

летних каникул. За время сотрудничества с нами 

студенты не только смогли получить хороший опыт 

под руководством наставников, но и неплохо 

заработали».  

Бывший студент Нефёдов Николай Юрьевич, 

неоднократно проходивший у нас практику, в начале 

августа вернулся на предприятие уже в качестве 

дипломированного специалиста. Он с 

удовольствием поделился своим мнением о 

полученном опыте. 

«Во время обучения на 3-м курсе в 

Новокузнецком техникуме 

строительных технологий и 

сферы обслуживания я решил, что 

учебную практику хочу проходить 

в Водоканале. Обратился к 

социологу и мне предложили 

познакомиться с работой на 

Левобережном водозаборе, чтобы 

составить первое представление о 

предприятии. Тогда главным 

технологом ещё работала Ольга 

Владимировна Лысенко. Мне очень 

понравился коллектив, в котором я 

оказался, поэтому решил 

остаться там же еще на пару 

недель, устроившись на летние 

работы – покос травы. И впервые 

заработал на карманные расходы! 

В следующем году я уже проходил 

производственную практику по своей 

специальности – сначала на участке геодезии. 

Потом, заключив трудовой договор, перешел на 

участок строительства, а дальше меня перевели на 

участок вентиляции, где я и остался работать до 

конца лета монтажником систем вентиляции и 

кондиционирования. Наставником моим был Чуев 

Алексей Владимирович, который, кстати говоря, в 

прошлом году стал лучшим сотрудником. В этом 

году я дипломировался. Решил, что хочу здесь 

работать и уже написал заявление о приеме на 

работу на участок вентиляции. Тут хороший 

коллектив, внимательные наставники, которые 

заинтересуют и научат. Компания заботится о 

своих сотрудниках – выделяет лучших и поощряет 

их. Знаю, что здесь есть свой спорткомплекс и 

спортивные мероприятия. Это очень кстати, ведь 

я играю в волейбол и хочу принимать участие в 

соревнованиях. А еще в столовой вкусно готовят!» 

В отделе подбора и развития персонала 

отмечают, что в последнее время всё больше 

студентов приходят к нам на практику, часть из них 

становятся нашими стажерами, приобретая ценные 

навыки, работая в команде профессионалов. Многие 

ребята рассматривают наше предприятие как место, 

где можно работать и развиваться, поэтому они все 

чаще приходят к нам на трудоустройство. Хочется 

верить, что такими темпами дефицит кадров на 

предприятии существенно снизится! 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 

Сентябрь 2024 №8 (101) 
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Прежде чем начать 

разговоры о планах и 

развитии, невозможно 

не вспомнить то, что 

было на старте. Об этом 

нам рассказала 

директор ООО 

«Сервис-Аква» 

Светлана Леонидовна 

Брежицкая: 

«Всё началось 34 года назад с подачи 

Александра Егоровича Черемнова. Он решил, что 

необходимо создать столовую и обеспечить людей 

горячим питанием. В те времена было сложно 

купить новое оборудование, и мы пользовались 

тем, которое списывалось с других предприятий. 

С тех самых времён, кстати, у нас остался один 

холодильник и электросковорода, а всё остальное 

оборудование мы обновили. Что касается 

персонала, то изначально у нас было всего два 

повара, а сегодня их уже пять. Кроме того, 

ассортимент блюд был не таким широким. 

Например, если раньше мы готовили 2-3 вида 

горячих блюд, то сейчас их уже 5-6. Однако 

глобальные изменения начали происходить 

примерно пятнадцать лет назад, когда мы сделали 

капитальный ремонт, установили новую плиту, 

линию раздачи, поменяли посудомоечную машину. 

Также в то время у нас работали два буфета – на 

очистных сооружениях и на Драгунском 

водозаборе». 

В грядущих 

изменениях 

непосредственное 

участие принимает 

заведующая 

производством Ирина 

Анатольевна Штайгер: 

«В мои 

обязанности входит 

организация работы поваров, 

составление технологических меню и карт, 

разработка банкетных блюд, документальное 

оформление, расширение ассортимента столовой. 

За несколько месяцев моей работы удалось 

добавить новые блюда, например, это салаты 

«Лесной» и «Фасоль по-корейски», новые виды 

закусок, запеканки и десерты. Многие рецепты мы 

переработали, то есть, названия блюд остались 

те же, но изменилась технология приготовления. 

Мы сейчас пытаемся идти в сторону 

диетического питания, то есть меньше 

используем майонез, реже зажариваем мясо, 

пытаемся уменьшить количество жиров. От 

каких-то блюд, которые оказались 

невостребованными, мы отказываемся: это, 

например, жареная камбала, баранина и многое 

другое». 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Об изменениях в 

Сервис-Аква 

рассказала 

заместитель 

директора по общим 

вопросам Анна 

Николаевна 

Баженова. По словам 

руководителя, новое 

оборудование и 

обновлённый интерьер столовой позволили 

сделать её более современной. 

«Уже сейчас изменены подходы в обработке 

полуфабрикатов, для этого мы приобрели 

мясорыхлитель, который размягчает мясо перед 

приготовлением. Также мы закупили 

дополнительно два пароконвектомата – это 

устройство, которое сочетает в себе функции 

конвекционной печи и пароварки. Благодаря ему мы 

можем готовить блюда на пару, запекать, 

обжаривать и тушить с использованием горячего 

воздуха и пара. Кроме того, приобретено 

оборудование для низкотемпературного 

приготовления блюд, при котором сохраняются 

все полезные свойства продуктов. Также у нас 

появился вакуумный упаковщик – приспособление 

для вакуумной упаковки продуктов. Устройство 

удаляет из пакета или контейнера воздух, 

упаковка становится герметичной, что позволяет 

дольше сохранять свежесть продуктов, оставляя 

при этом вкус и все питательные свойства даже 

спустя несколько дней.  

Помимо этого, в холодный цех мы приобрели 

новый холодильник, а также поставили пиццу-

печь. Учитывая, что в последнее время мы 

достаточно часто готовим на заказ пиццу, это 

оборудование нам было крайне необходимо, 

поскольку в обычной печи не удавалось добиться 

нужного качества пиццы.  

Также к приобретениям относятся 

электрическая овощерезка, новые электронные 

весы, разделочные доски, тестомес, 

всевозможные подставки под оборудование. 

Также стала обустроенной обеденная зона: 

закуплена новая мебель и светильники. 

Стоит отметить, что в зоне 

самообслуживания теперь стоит кофемашина, в 

которой можно выбрать любой понравившийся 

кофейный напиток. Также вторая кофемашина 

появилась и на ул.Музейной,10».  
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Меняем стиль и добавляем детали 

Надо сказать, что после глобального 

обновления компания Сервис-Аква уверенно 

идёт вперёд, резюмирует Анна Николаевна: 

«Все эти изменения нужны для того, чтобы 

быть в ногу со временем. Мы стараемся 

учитывать современные тенденции, вкусы и 

предпочтения. Какие-то идеи подсматриваем у 

конкурентов. Мы долгое время жили 

атмосферой советского общепита, однако 

сейчас пришло время изменений. Делаем 

большой рывок, всё модернизируем, обновляем и 

преобразовываем. А самое главное, несмотря на 

разительные перемены, связанные с закупкой 

нового оборудования и смены интерьера, 

стоимость блюд остается прежней». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 

 

 

БЛЮДА ПО ПРЕДЗАКАЗУ 

Возможность заказать еду на ужин 

или на праздники также стала 

популярной среди наших 

сотрудников. Для вашего торжества 

вы можете заказать в столовой 

маринованное мясо для шашлыков, 

выпечку и многое другое. С полным 

ассортиментом блюд можно 

ознакомиться на портале. 

 

ОНЛАЙН-ЗАКАЗЫ 

Сейчас в части онлайн-заказов 

наблюдается положительная 

динамика. Если в ноябре их было 

порядка 60 в день, то сейчас стало в 

два раза больше. Готовые обеды 

привозят на Музейную, на 

Орджоникидзе, 18, где помимо 

«Стройпроекта» обеды заказывают 

сотрудники Пенсионного Фонда, 

Кузбассэнергосбыта и Росреестра. 

Также постоянным заказчиком стал 

БСТ-Банк. Стоит отметить, что для 

большей наглядности, фотографии 

всех наших блюд появились на 

портале. 

 

В КОМПАНИИ ООО «СЕРВИС-АКВА» ПРОИЗОШЛИ СЕРЬЁЗНЫЕ ИЗМЕНЕНИЯ. 

ТЕПЕРЬ СТОЛОВАЯ НАШЕГО ПРЕДПРИЯТИЯ СТАЛА БОЛЕЕ СОВРЕМЕННОЙ И 

СТИЛЬНОЙ. ЗАКУПЛЕНО НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ, СДЕЛАН КОСМЕТИЧЕСКИЙ РЕМОНТ, 

ОБНОВЛЕНА МЕБЕЛЬ. 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

Начало нынешнего лета хорошо запомнилось 

новокузнечанам проливными ливнями и сильными 

ветрами, которые усложнили работу нашего предприятия.  

В июне на протяжении практически целой недели из-за 

непогоды ряд наших объектов на некоторое время 

остались без электричества. Но благодаря слаженной 

работе водоканальцев, из всех сложных ситуаций удалось 

выйти с наименьшими потерями. А координировать все 

эти процессы и оперативно принимать решения, как и 

всегда пришлось сотрудникам диспетчерской службы. 

О «жаркой» неделе июня рассказали сотрудники 

диспетчерской службы Новокузнецкого Водоканала. 17 июня 

из-за грозы в 13:12 со стороны «энергетиков» было полностью 

прекращено электроснабжение в КНС-502, которая 

осуществляет перекачку стоков от Орджоникидзевского 

района (кроме Новобайдаевки). В связи с этим пришлось 

оперативно корректировать работу всей системы 

водоснабжения и водоотведения района, вплоть до 

отключения подачи воды в район. Надо сказать, что всё 

административное управление объектами в этот момент легло 

на плечи представителей диспетчерской службы. «Одна из 

сложностей заключается в том, что если происходит 

отключение одного из объектов нашей системы, то по 

цепочке останавливаются и другие», - говорит технический 

директор Водоканала Роман Михайлович Кель. «Например, 

отключение подачи электроэнергии на КНС-502 повлекло за 

собой остановку КНС-501 и КНС-601. А это в свою очередь 

скорректировало регламент работы Драгунского цеха 

водоснабжения. Поэтому очень важно, что наши диспетчера 

не потеряли самообладание и смогли грамотно    

         скоординировать работу других специалистов. Так, 

                      после отключения электричества на КНС-502  

 

машзал неизбежно стало топить поступающими сточными 

водами. И на тот момент нашей первой задачей было 

сохранить работоспособность насосов. В тот день на смене 

была Елена Алексеевна Рычик, которая не растерялась и 

грамотно скоординировала работу всех служб. Благодаря 

этому бригады ЦСВиВ и ЦРЭМО успели оперативно 

подъехать и спасти один из насосов от затопления, который 

после подачи электроэнергии продолжил работать, пока 

сушили и ремонтировали оставшиеся два». 

На следующий день, 18 июня, в районе Байдаевского 

моста от порыва ветра на провода упало дерево, из-за чего без 

электричества осталась КНС-503. Сточные воды затопили 

приемное отделение, машзал прокачивался бригадой АВР, и 

уже через пару часов подача электронергии была 

возобновлена. 22 июня природа снова показала свой суровый 

нрав: из-за непогоды произошла очередная авария на сетях 

электроснабжения, в результате чего пропало напряжение на 

КНС-417. Чтобы система канализации по-прежнему работала, 

пришлось поставить ПАРМ и запустить свой генератор, 

благодаря этому насосы возобновили работу. Ещё один день, 

когда наши сотрудники прошли проверку на прочность, 

пришёлся на 24 июня. Тогда на короткое время пропало 

электричество на ГНС-104, которая перекачивает сточные 

воды Дальнего Куйбышева, части Ближнего и Центрального 

района….  И это всё за одну неделю!!! 

По словам технического директора, по сути, вся 

система водоснабжения города в такие непростые моменты 

зависит от двух диспетчеров, находящихся на смене. «Именно 

благодаря слаженным действиям и оперативности 

диспетчера становится возможным сохранить и, при первой 

возможности, реанимировать работу всей системы ВиВ», - 

ещё раз подчеркнул заслуги специалистов ЦДС Роман 

Михайлович. Хочется отметить работу всех без исключения 

сотрудников ЦДС,  

 

 

 

 

которые в самые сложные непогодные дни достойно 

справляются с поставленными задачами. Это Габидулина 

Ирина Петровна, Рычик Елена Алексеевна Атясов Михаил 

Александрович, Пыль Денис Евгеньевич, Курова Марина 

Евгеньевна, Горелышева Марина Петровна, Лесных Наталья 

Александровна Софина Лариса Николаевна, Пянзина 

Виктория Андреевна, Загороднова Ольга Алексеевна, и, 

конечно, главный диспетчер ЦДС Соловьёв Виктор 

Васильевич. 

 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

Семь раз отмерь, один раз отрежь – истина, не 

требующая никаких доказательств. Однако гораздо более 

важным для предприятия является вопрос расчёт 

стоимости на ремонты, строительство и любые другие 

работы. Сегодня в рубрике «Дело всей жизни» мы 

поговорили с Татьяной Александровной Токаревой, 

которая работает на Водоканале сметчиком уже тридцать 

шесть лет! 

После школы Татьяна Александровна решила 

поступить в новокузнецкий СМИ (ныне СибГИУ), при этом 

выбор стоял между двумя факультетами – ВиВ и ПГС. 

«Изначально меня звали на водоснабжение и водоотведение, и 

даже Борис Матвеевич Гохман уговаривал поступать именно 

на эту кафедру», - вспоминает Татьяна Александровна. «Но я 

сказала, что всё-таки больше люблю чертить, поэтому и 

поступила на ПГС инженером-строителем. Но, как видите, 

судьба всё равно свела меня с Водоканалом». 

Сразу после института молодая выпускница попала на 

работу в строительное управление «Кузнецкстроя» 

нормировщиком. Проработав там несколько лет, девушке 

захотелось профессионального роста, которого на прежнем 

месте работы не предвиделось. «Было несколько вариантов, в 

том числе и Водоканал. Пришла сюда, смотрю – здание 

красивое, солидное, мне сразу понравилось. И как раз на 

участок строительства нужен был нормировщик. Там я 

отработала год, после чего решила попробовать что-то 

другое. Я уже практически устроилась сметчиком в 

проектный институт, пришла писать заявление на 

увольнение, но в Водоканале меня всё-таки уговорили 

остаться сметчиком. Раньше такой должности здесь не 

было, поэтому пришлось начинать всё с нуля, начиная с 

нормативной литературы, которую пришлось выпрашивать 

у знакомых в строительных управлениях, заканчивая базой 

знаний. То есть приходилось учиться, учиться и ещё раз 

учиться!» Кстати говоря, Татьяна Александровна успела 

застать период, когда на предприятии не было компьютеров! 

«Мы же раньше вручную всё делали, а познакомившись с Excel, 

я просто влюбилась в него!», - смеётся наша собеседница. 

«Потом меня перевели в отдел капитального 

строительства (сейчас он называется ОНРЗС), где моими 

руководителями были сначала Скорытченко Александр 

Владимирович, затем Бабин Игорь Владимирович, потом 

Горбачев Дмитрий Викторович и Владимир Петрович Васёв», 

- говорит Татьяна Александровна. Работа сметчицей оказалась 

не из простых – за весь период работы в ОКС сотрудница 

Водоканала успела побывать на бесчисленном количестве 

объектов. Она забиралась на крыши, спускалась в подземные 

отделения насосных станций «вонючие и нет», чтобы 

измерить, а также определиться с составом работ. Совместно с 

Горбачевым Дмитрием Викторовичем занималась разработкой 

«Положения о планировании в Водоканале». 

Следующий этап – это работа в «Ремспецстрое», где 

Татьяна Александровна трудилась сначала сметчиком, а потом 

стала заместителем начальника. «Тогда, в 2006, мы впервые 

начали осваивать работу в качестве подрядчика, а не 

заказчика. Правда работали тогда в основном на объектах 

Водоканала», - вспоминает Татьяна Александровна. «Первый 

крупный объект, который мы строили по заказу городской 

администрации – это коллектор второй очереди канализации. 

При этом отчитывались перед областным правительством. 

Было сложно, но очень интересно».  В 2014 году Татьяна 

Александровна вернулась в Водоканал, где по сей день 

работает в производственном отделе руководителем группы. 

Однако в ПО, как и в самом начале пути когда-то, пришлось 

начинать всё с нуля, потому что в отделе не было раньше ни 

сметчиков, ни необходимой электронной базы. «Теперь мы 

работали как заказчики, а это совсем другие требования к 

ведению документации», - вспоминает сотрудница 

производственного отдела. Вместе с Мариной Фаритовной 

Смоляровой выстраивали взаимоотношения с цехами 

(заказчиками) и исполнителями (своими и сторонними). 

Татьяне Александровне пришлось создавать таблицы планов, 

реестров, контрольных карт, создавать инструкцию по 

заполнению технических заданий, участвовать в разработке 

нового положения по планированию, с которыми до сих пор 

работают разные цеха.  

За годы, проведённые на предприятии, произошло 

столько всего, что и не перечислить. Множество 

воспоминаний связано с отдыхом. «Помню, как мы 

коллективом Ремспецстроя на день строителя устраивали 

весёлые поездки на остров за Ильинским мостом на реку Томь 

на катере. А ещё был случай, когда мы отделом поехали 

отдыхать в междуреченский санаторий «Романтика», и там 

случайно встретились с другими нашими коллегами – 

Александром Анатольевичем Поддубским, Владимиром 

Александровичем Селезнёвым, Владимиром Петровичем 

Перфильевым, Павлом Анатольевичем Павловым. В итоге мы 

все вместе здорово провели время». 

Сложнее всего Татьяне Александровне было в самом 

начале её трудового пути на Водоканале. «Когда я только 

пришла, мне сказали, что будем красить ГНС-2 в Заводском 

районе. А там этих трубопроводов тьма! Всю окраску нужно 

посчитать, в машзале всё облазить – как это сделать для 

меня поначалу было непонятно. А когда первый раз приехала 

на ЛЦВС – там всё было ржавое, бежала струями вода и 

гудело, было очень страшно. Тогда, конечно, никаких лазерных 

рулеток не было, поэтому все замеры делали обычной 

рулеткой, а то и вовсе измеряли шагами». 

Столько лет на одном предприятии Татьяна Александровна 

работает не случайно. Многие коллеги стали настоящими 

друзьями: среди них Инесса Валерьевна Гилёва, Ирина 

Петровна Габидулина, Елена Олеговна Митрюкова, Вера 

Николаевна Заварзина. С ними проходили не только рабочие 

будни, но и выходные дни. «Да и вообще я люблю свою работу. 

Мне интересно не только работать с цифрами, но и 

общаться с людьми. Профессия требует постоянного 

совершенствования: система ценообразования меняется, 

чтобы правильно посчитать необходимо знать и нормативы, 

и технологию производства, а это значит много читать и 

консультироваться у специалистов.   Еще во времена работы 

в ОКС я знала все участки и объекты, постоянно надо было 

куда-то выезжать и общаться», - говорит наша собеседница. 

«Как-то меня звали переехать в Санкт-Петербург, но я 

осталась здесь и не жалею. У нас хорошее и стабильное 

предприятие, много интересных мероприятий, есть 

возможность заниматься спортом. Да и не сидела я в 

Водоканале на одном месте – поработала практически во всех 

зданиях АБК, кроме ЦОСК, ДЦВС, ЛЦВС.  Профессию я не 

меняла, меняла сферы деятельности: заказчик, подрядчик, 

снова заказчик. Требования меняются, постоянно растут. А 

это интересно!» 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 
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 Семь раз посчитай… 
ДЕЛО ВСЕЙ ЖИЗНИ 
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Соревнование Зачет 
Место 

проведения 

Домино 
Мужчины – личный 

зачет 

Конференц-зал, 

АБК, 

Строителей, 98  
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ПОЗДРАВЛЯЕМ НАШИХ КОЛЛЕГ С ЮБИЛЕЙНЫМИ СТАЖАМИ! ВЫРАЖАЕМ 

ИСКРЕННЮЮ ПРИЗНАТЕЛЬНОСТЬ И БЛАГОДАРНОСТЬ ЗА ВЫСОКИЕ 

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ КАЧЕСТВА, ОТВЕТСТВЕННОЕ ОТНОШЕНИЕ К 

ДЕЛУ И МНОГОЛЕТНИЙ ДОБРОСОВЕСТНЫЙ ТРУД В СФЕРЕ 

ВОДОСНАБЖЕНИЯ И ВОДООТВЕДЕНИЯ ГОРОДА! 

Сентябрь 2024 №8 (101) 

ГОРДОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЯ ХОББИ НАШИХ КОЛЛЕГ 

Аксенова 

Ольга Сергеевна 
инженер отдела главного 

метролога 

 ООО "Водоканал" 

 

 

Кабин 

Антон Евгеньевич 
главный бухгалтер 

 ООО "Водоканал" 

 

 

Мишуков 

Сергей Анатольевич 
главный энергетик  

отдела главного энергетика 

 ООО "Водоканал" 

 

Чермянин 

Алексей Юрьевич 
начальник электротехнической 

лаборатории 

 ООО "Водоканал" 

 

 

 

Бондаренко 

Александр Владимирович 
слесарь-ремонтник (хлораторного 

и реагентного оборудования5 

разряда 

Драгунского цеха водоснабжения  

 ООО "Водоканал" 

 

 

Одним из видов отдыха, освоенным нашими водоканальцами, 

является сплав по кузбасским рекам. Уже много лет без них не мыслит 

свою жизнь Евгений Семёнович Ситюков, слесарь-наладчик 

контрольно-измерительных приборов и автоматики 6 разряда. 
Сотрудник Водоканала рассказал, что увлечение сплавами и туризмом 

берёт своё начало с 1986 года, когда он впервые отправился вместе с 

коллегами на гору Белый Салан (Хакассия). «Это был мой первый 

туристический поход», - рассказывает Евгений. «Он мне очень понравился, и 

я загорелся всем этим: походы, горы, сплавы. Позднее, когда уже работал в 

Водоканале, мне подарили катамаран и я стал собирать вокруг себя людей, 

которым, так же, как и мне, было интересно плыть по реке. С тех пор и 

начались наши ежегодные сплавы». 

 

Уважаемые коллеги! 

В сентябре 2024 года будут проведены следующие спортивные 
мероприятия: 

 
 

Приглашаем вас участвовать или поболеть за коллег! 
По всем вопросам вы можете обращаться в спорткомплекс 

или по тел.: 790-643 (16-43) 

Бахарев 

Александр Николаевич 
слесарь-наладчик контрольно-

измерительных приборов и 

автоматики 6 разряда участка по 

ремонту и обслуживанию 

контрольно-измерительных 

приборов и автоматики 

ООО "Водоканал" 

 

 

Подготовлено Любовью Шалабаевой 

 

Чаще всего туристы сплавляются по одному и тому же маршруту: от 

станции Шора до станции Чульжан. В нынешнем году такой сплав тоже 

состоялся. Среди водоканальцев, которые приняли в нём участие – 

Александра Сарина, Юлия Грохотова, Надежда Тугучева, Артём Химичев, 

Дмитрий Жолудев, Ольга Кириченко и Игорь Каверин. На протяжение трёх 

дней новокузнечане с шутками и песнями проплывали красивейшие места юга 

Кузбасса. «С каким бы составом я не плавал, нам никогда не было скучно. 

Всегда есть место шуткам, радости и веселью. Пока плывем, успеваем ещё 

и искупаться. Иногда останавливаемся, чтобы сделать красивые 

фотографии у водопадов или ледников», - делится впечатлениями Евгений. 

«Иногда, конечно, возникают мысли поменять маршрут, чтобы были новые 

эмоции и ощущения. Но, во-первых, здесь мы уже всё знаем, где какие 

остановки и пороги, а во-вторых, мы плывём вдоль железной дороги, то есть 

в случае необходимости можем оперативно причалить и уехать домой на 

электричке». 

По словам нашего собеседника, сложнее всего приходится в 

дождливые дни, когда всем путешественникам приходится надевать 

дождевики и плыть дальше несмотря на непогоду. Впрочем, даже такие 

непогожие дни не портят настроение всем собравшимся. К тому же из года в 

год на сплавы вместе с Евгением ходят практически одни и те же люди – 

проверенные и надёжные. «Интересно брать с собой на сплав новых людей, 

наблюдать за их впечатлениями и эмоциями», - говорит Евгений. «И я 

никогда не видел, чтобы люди остались недовольны проведённым временем. 

Это и неудивительно: там ведь заряжаешься всей красотой, чистым 

воздухом, невероятными видами. Ради этого стоит поехать и пережить 

это небольшое, но захватывающее путешествие»! 

 

Обращаем внимание, что в 

последнее время участились 

случаи мошенничества с 

использованием Telegram-

канала. Некоторым сотрудникам 

стали поступать обращения 

якобы от руководства нашего 

предприятия.  

При возникновении подобных 

ситуаций используйте 

внутренние проверенные каналы 

связи, которые могли бы 

подтвердить или опровергнуть 

данное обращение! 

 

 

 

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ! 


